

◆スリップ事故 注意!◆  
峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口  
交差点手前、滑って交差点内で衝突/注意しましょう

## 『一時停止』を見落とした? 幕別町の交差点 出会い頭に衝突…3人搬送

2016/11/16 14:57

16日午前8時20分ごろ、幕別町の道道と町道の交差点で、乗用車と軽乗用車が出会い頭に衝突する事故があり、男女3人が病院に運ばれました。この事故で、軽乗用車に乗っていた40代の女性と、乗用車に乗っていた20代と30代の男性が病院に搬送されました。いずれも命に別条はないということです。警察では、軽乗用車が一時的停止を見落とした可能性もあるとみて調べています。

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか?

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう! 自分の命 他人の命

交差点 信号が、「青」に変わった! チョット待て! もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで!』

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

## 「スマホながら運転」の厳罰化を検討 『ポケモンGO』をしながらトラックを運転、小学生を死傷させる

2016年11月15日 22時00分

自民党は、11月15日に実施された交通安全対策特別委員会などの合同会議で、道路交通法を改正して、車の運転中にスマートフォンを操作する行為を厳罰化する検討に入る事で一致しました。10月26日、愛知県で、36歳の男が『ポケモンGO』をしながらトラックを運転し、小学4年生の男の子をはねて死傷させた事故が発生しました。今回の自民党の決定は、その事件に対応したものです。

## 工事現場 掘削した穴にミニバックホーが落ちて横転、3人けが

◇重機、農機具の積み下ろし時も注意してください◇

2016年11月16日 13時10分

16日午前11時ごろ、東京都の工事現場で小型ショベルカーが横転した。警察によると、現場で作業していた60代の男性1人が重傷、男性2人が軽傷とみられる。いずれも命に別条はない。ショベルカーで道路に穴を掘り、下水管の埋設工事をしていたという。穴にショベルカーが落ちて横転し、3人に当たったとみられている

## 渋滞の最後尾にトラック追突、3台炎上、1人死亡

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2016/11/16(水) 18:12

16日午前11時40分過ぎ、岐阜県の名神高速道路で、渋滞中の列の最後尾にいた乗用車に中型トラックが追突。はずみで、乗用車が前の大型トラックに追突し、炎上しました。この事故で3台とも燃え、乗用車は全焼、運転席から性別が分からない1人の遺体が見つかりました。警察は、遺体の身元の確認を急ぐとともに、最初に追突した中型トラックの運転手の男性容疑者(60)を過失運転致死の疑いで現行犯逮捕。

## はみ出し、大型トラックと正面衝突、軽自動車の男性3人死亡

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

(2016/11/16-16:59)

16日午前11時50分ごろ、群馬県の国道で、軽自動車と大型トラックが衝突した。警察や消防によると、軽自動車に乗っていた60代ぐらいの男性3人が病院に搬送されたが、その後死亡が確認された。トラックを運転していた50代の男性にけがはなかった。軽自動車は左カーブの上り坂を走行していたという。現場の状況などから、軽自動車が対向車線にはみ出し衝突したとみられる。

## トラック追突、荷台のガスボンベ落下、一時炎上

2016.11.16 10:59

16日午前6時40分ごろ、滋賀県の名神高速道路で、普通トラックが中型トラックに追突。その弾みで中型トラックの荷台に積んでいたガスボンベ24本のうち5本が中央分離帯を越えて下り線に落下し、うち1本が炎上した。火は間もなく消し止められたが、高速隊によると、普通トラックの助手席にいた溶接業の男性(22)が足を骨折する重傷。普通トラックを運転していた溶接業の男性(28)と、中型トラックを運転していた会社員の男性(42)の2人が胸などを打つ軽傷を負った。